



Alma Rosa Hernández: Condolencias, expresan diputados por fallecimiento de la panista

En la Cámara de Diputados, integrantes de distintas fracciones parlamentarias expresaron condolencias por el fallecimiento de la integrante de la bancada del PAN, Alma Rosa Hernández Escobar.

En redes sociales, los legisladores expresaron sus condolencias a los familiares y amigos de la congresista originaria de Veracruz, que de acuerdo a medios de comunicación veracruzanos, padecía neumonía.

En el mismo sentido se manifestaron integrantes de la fracción albiazul en San Lázaro, como la diputada Margarita Zavala, quien expresó sorpresa por el suceso.

“Lamento profundamente el fallecimiento de mi compañera Diputada Alma Rosa Hernández que representaba a las y los veracruzanos. Ha sido un honor coincidir con una mujer admirable y trabajadora que sirvió con amor a México. Que en paz descanse”, añadió el coordinador Jorge Romero, en su cuenta en Twitter, @JorgeRoHe.

También en redes sociales, las dirigencias del PAN a nivel nacional y del PRD manifestaron su pesar.

La vicecoordinadora de la fracción perredista en San Lázaro, Elizabeth Pérez también lamentó el deceso, en su cuenta en Twitter, @EliPerezV; hizo lo propio el también panista y vicepresidente de la Mesa Directiva del recinto, Santiago Creel, en la cuenta @SantiagoCreelM.

De igual modo, enviaron condolencias los panistas Mario Riestra, Juan Carlos Romero Hicks, Luis Mendoza Acevedo; los integrantes de la bancada del Partido del Trabajo (PT): la diputada de Morena, María Clemente García; la diputada del PRI, Paloma Sánchez; y la propia Cámara de Diputados.

La diputada Hernández Escobar pertenecía a las comisiones de Asuntos Frontera Sur, de Protección Civil y Prevención de Desastres y de Pueblos Indígenas.

También formaba parte de los grupos de amistad con Palestina, Guatemala, Portugal y Canadá.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/6/alma-rosa-hernandez-condolencias-expresan-diputados-por-fallecimiento-de-la-panista-554759.html>